

## POLITIQUE

### PDG : GARE AUX "OISEAUX DE MAUVAIS AUGURE" !

L'étape de la Ngounié bouclée, la délégation des membres du secrétariat exécutif du PDG conduite par Éric Dodo Bounguendza est arrivée mardi à Tchibanga, dans la Nyanga, où ce dernier a appelé à "plus de vigilance, pour éviter que les oiseaux de mauvais augure ne viennent troubler la quiétude des militants".

Page 2

## SOCIÉTÉ

### TRAFIC AU PK 12 : LE CASSE-TÊTE

Garages anarchiques, cimetière de véhicules, activité des transporteurs suburbains, les fameux "clandos", de plus en plus nombreux : c'est la pagaille peu après le grand rond-point du PK 12. Et de gros soucis pour les automobilistes, en particulier ceux au volant de poids lourds, pour sortir de Libreville.

Page 6

n° 13059 - Jeudi 4 Juillet 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa

**3 Millions** à gagner en espèces

**Election Miss CASINO CROISETTE**

FACE AU PUBLIC C'EST LA 1<sup>ère</sup> SÉLECTION DE TROIS CANDIDATES

**JEUDI 4 JUILLET** à partir de 21H30

Venez les soutenir !

Info: 07 33 17 41

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

# L'union

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité : Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

## JUSTICE

### PROCÈS ZIBI : LA PAROLE AUX AVOCATS



Les avocats au procès de l'ex-député Bertrand Zibi Abeghe - Me Bhongo Mavoungou pour la partie civile et Mes Jean-Paul Moubembe et Cédric Maguisset pour la défense - sont sortis de l'audience de mardi confiants dans les chances pour leurs clients respectifs d'obtenir gain de cause. Verdict le 23 juillet.

Page 9

## PROVINCES

### LAMBARÉNÉ : LA PRISON MANQUE DE VIVRES !



"Asphyxié par les dettes non payées par l'Etat", son unique fournisseur - depuis 2014 - a dû couper les... vivres à la prison centrale de Lambaréné, donnant des insomnies à ses responsables. Ces derniers redoutant une mutinerie de la part des détenus.

Page 17

## SPORTS

### CAN-2019 : LE FAVORI, LES AMBITIEUX ET LES NÉOPHYTES



Une Can à 24 limitant les risques d'accident de parcours, le tableau des huitièmes de finale qui débutent demain associe aussi bien le favori égyptien - opposé à l'Afrique du Sud -, les ambitieux algériens, marocains, nigériens et ivoiriens et les petits nouveaux malgaches et béninois.

Page 12

## POLITIQUE

Les SDG en tournée de remerciements

Page 2

## ECONOMIE

Les bonnes affaires d'un entrepreneur gabonais en Chine

Page 4

## SOCIÉTÉ

UOB : le cycle infernal

Page 6

Suite à sa déclaration mardi

# JEAN-RÉMY YAMA MENACÉ DE POURSUITES PÉNALES



"Une déclaration sans fondement" qui dénote "une volonté manifeste de créer le trouble et la confusion dans l'esprit des populations" ; "une attitude qui l'expose à des poursuites pénales pour propagation de fausses nouvelles". C'est en ces termes qu'a réagi hier soir, à travers une communication, le ministre d'Etat en charge de l'Intérieur, de la Justice, Garde des sceaux, Edgard Anicet Mboumbou Miyakou à la déclaration, la veille, du président de Dynamique unitaire (DU), Jean-Rémy Yama. Ce dernier assurant avoir l'intime conviction que le président de la République Ali Bongo Ondimba est mort.

Page 2

## Pour moi quoi...

*L'Église traverserait-elle une zone de turbulence dans le domaine de la foi en Jésus-Christ le Sauveur ?*

*L'homélie du Nonce apostolique et représentant du pape à la clôture du jubilé du diocèse d'Oyem, a eu le mérite de poser cette problématique. Ce n'est pas pour rien qu'il a appelé tous les catholiques à être des chrétiens complets et non à moitié. Le message est clair, net et précis : la foi et la vocation sont en train de foutre le camp. S'ils ne l'ont pas fait déjà. L'homme de Dieu qui sait de quoi il parle, touche le nœud d'un problème qui préoccupe l'Église dans sa totalité. Peut-on encore la sauver dans...nos contrées où le matériel exerce «sa dictature» sur l'esprit ?*

*Seulement si déjà le berger qui doit conduire le*

*troupeau succombe à la tentation, que feront alors les brebis ? Il faut avouer que depuis que le matériel a pris le dessus sur l'esprit, le corps affaibli a du mal à se mouvoir et le noble rôle de l'Église de conscientisation se trouve affaibli. Bien qu'intermédiaire entre Dieu-le Père et les hommes, le Berger a aussi ses faiblesses. Surtout sous nos cieux où le religieux a un mal fou à déterminer la frontière entre son Institution, sa mission et l'État. Et on sait les crises que toutes ces confusions ont engendrées. Mais la question fondamentale est de savoir si on peut exiger du chrétien, dans ce cas, de suivre «sans excuse, sans crainte, sans regret et sans condition» notre Seigneur Jésus-Christ. En tout cas, la question est posée, et le débat ouvert quoi ...*